普更回一夕ツークラミ

例会報告

第1087回

2016年9月28日

例会日 創立 会長 副会長 事務局・例会場

水曜日 12:30~13:30 平成5年10月19日

行木 隼人 村瀬 正明 富田 秀彦

河東郡音更町木野大通西7丁目1 ハピオ木野内

人類に 奉仕する ロータリー

起立:村瀬 正明SAA 点鐘:行木 隼人会長

開会宣言:村瀬 正明SAA

[2016~2017年度スローガン]

もっと、ロータリークラブを楽しもう~全会員総親睦委員~

会長挨拶

先日家族野遊会に参加された皆さん、楽しみましたか?私は肺炎を患ったため、参加できなかったのが非常に残念でした。十分な休養を取ったため、だいぶ病状も改善され、全開に近い状態に戻りつつあります。皆さんも、健康にはくれぐれも留意してください。

先週末は、十勝地域において北海道ラリーが開催されました. 関係された皆さんご苦労様でした. かつてはWRCも開催され、街中の屋台に外国人が多く見受けられたこと、全国各地からラリーファンが集ったことを懐かしく思います. さて、このラリーカー選手権は現在世界各地で開催されていますが、新たに開催される地域には一つの相関関係があります. それは金銭的に裕福な国ということが挙げられます. シンガポール、カタール、ドバイ、アゼルバイジャンという国がそうです.



今回紹介するのは、その中のアゼルバイジャンという国に関してさっとお話ししたいと思います

首都 バクー 人口940万人で、カスピ海の西に位置しています。近隣諸国には南にイラン、西にトルコがあります。25年前にソビエト連邦から独立したまだまだ若い国です。ここ、アゼルバイジャンはゾロアスター教(拝火教)の発祥の地として有名な場所でもあります。いたるところから天然ガスが湧き出ており、そのガスに火が灯った後は永遠何千年とそれが燃え続いている。その消えることのない炎を崇拝したのがゾロアスター教です。天然ガスや石油などの地下資源が豊富にあり、これを海外に輸出できるかが国の発展の鍵でした。カスピ海沿岸で採掘された石油や天然ガスがトルコを経由して地中海までパイプラインで運ばれるようになってからこのアゼルバイジャンは経済発展が貧しい国から180度変わって、現在は豊かな地下資源を持った裕福な国となりったのです。

毎年9月の終わりにバクーのヘイダルアリエフセンター(これは東京オリンピックの競技場を設計し、惜しくも採用されなかったザハ氏の建造物です。)で国際人道会議といいうものが開催されます。この会議にはノーベル賞受賞者や世界で活躍している様々な国の人たちが2000名招待され、人種差別、テロ、現在世界各地で起こっている様々なことが議論されるとのことです。ここに、私の親友が今年は招待されました。私たち音更RCからも世界で勝負できる人たちがどんどん育って、各方面で活躍してもらえたらなと思う次第です。



家族野遊会 報告

親睦委員長欠席の為、大和プログラム委員長より プロジェクターを使い、家族野遊会の一連の流れ を軽快なジョークを交えながら、あいにくの天候 ではありましたが、家族や会員との楽しい交流の 一日を報告していただきました。



大和プログラム委員長より家族野遊会の報告







向平社会奉仕委員長より 次回例会の『交通事故防止街頭啓発』についての案内

出席報告

出席委員長:長屋正宏

	例会数	計算に 用いる 会員数	ホーム クラブ 出席者	メーク アップ	欠席	出席率
前回	37					
今回	37					

次週プログラム予定

10月 5日(水) 交通事故防止街頭啓発/理事会④

10月12日(水) 創立記念夜間例会

10月19日(水) ゲスト卓話:米山記念奨学生

(社会奉仕委員会)

(理事会・社会奉仕委員会)

(米山記念奨学委員会)

例会案内

月曜日〉 広 尾 R C:日高信金広尾支店2F 〈水曜日〉 音 更 R C:ハピオ木野コミュニティーホール 〈木曜日〉 足 寄 R C:足寄銀河ホール

帯広南RC:北海道ホテル帯 広 R C:ホテルノースランド帯広清 水 R C:清水町中央公民館〈火曜日〉 芽 室 R C:めむろーど2Fセミナーホール II上士幌RC:川 村 会館帯広西RC:北 海 道 ホ テ ル

帯広東RC:帯広ワシントンホテル 〈金曜日〉 帯広北RC:ホテルノースランド帯広

発行元:音更ロータリークラブ 会報委員会

今月の会報担当者: 岡本

岡本清司、竹田晋二、小野彰也、守護雅富、作田英実、大和志郎、室谷直義、若原幸紀